
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (5) foram

apresentadas 15 indicações

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
1)  INDICAÇÃO  Nº  097/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  seja
denominada  Vereador  Nilson
Carlos  Itelvino  a  estrada
municipal  PGP-020  que  dá
acesso ao bairro Rancho Alegre”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  098/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  seja
denominado Vereador Rafael  de
Castro  o  complexo  de  saúde  a
ser inaugurado no local do antigo
Postão”, na rua Pedro de Toledo
esquina com a rua Caramuru”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
3)  INDICAÇÃO  Nº  099/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  rede  de  proteção
nos  ginásios  de  esportes
conforme especifica”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  100/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização  e modernização  do
ginásio de esportes João Pereira
Hortal,  localizado  no  Estádio
Municipal Carlos Affini”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  101/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização  da  massa  asfáltica
da  Rua  Américo  Timóteo,  no
cruzamento  com  a  Rua  Cap.
Rodolpho Ferreira de Souza, na
Vila Nova”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  102/23,  que
“Indica ao sr.  Prefeito instalação
de  redutores  de  velocidade
conforme especifica”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
7)  INDICAÇÃO  Nº  103/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito abertura de
rua,  conforme  previsto,  entre  a
rua  Antônio  Machado  e  a  rua
Prefeito José Deliberador”;

8)  INDICAÇÃO  Nº  104/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito elaboração
de  um  programa  municipal  de
incentivo  à  reativação  e  criação
das  associações  de  moradores
dos  bairros  e  zona  rural  da
cidade”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  105/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito nominar um
logradouro público à escolha da
família  com  o  nome  de  Hiromi
Nishizawa,  como  forma  de
homenagear  este  ilustre
paraguaçuense”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
10) INDICAÇÃO Nº 106/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
implantação de praça em frente a
Igreja  Congregação  Cristã  do
Brasil  na  sede  do  Distrito  de
Roseta e que a mesma receba a
denominação  de  Praça  João
Roque Cardoso.”

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
11) INDICAÇÃO Nº 107/23,  que
“Indica a instalação de cobertura
e  reforma/manutenção  do
alambrado na EMEI Dona Cota”;
12) INDICAÇÃO Nº 108/23,  que
“Indica em caráter de urgência, a
construção  de  uma  valeta  e/ou
sarjetão para escorrer  as águas
pluviais  no  final  da  Rua
Expedicionário, no Centro”;
13) INDICAÇÃO Nº 109/23,  que
“Indica em caráter de urgência, a
limpeza da galeria e retirada do
lixo e entulho acumulado na Rua
Engenheiro  Loschi,  no  trecho
onde passa a linha ferroviária”;
14) INDICAÇÃO Nº 110/23,  que
“Indica em caráter de urgência, a
manutenção e conserto da tampa
do  bueiro  (boca  de  lobo),
localizado  na  Avenida  Brasil,
esquina  com  a  Rua  Prefeito
Jayme  Monteiro,  no  centro  da
cidade”;

15) INDICAÇÃO Nº 111/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  no  passeio  público
(calçada),  localizado  na  Rua
Maria  Paula  Gambier  Costa,  no
imóvel onde atualmente abriga a
Divisão de Alimentação (cozinha
piloto) do município”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  junho,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou  17
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
1)  REQUERIMENTO  Nº  151/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  redes  de  proteção  nos
ginásios  de  esportes  conforme
especifica”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  152/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
e  modernização  do  Ginásio  de
Esportes  João  Pereira  Hortal,
localizado  no  Estádio  Municipal
Carlos Affini”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  153/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
da  massa  asfáltica  da  Rua
Américo Timóteo, no cruzamento
com  a  Rua  Cap.  Rodolpho
Ferreira de Souza, na Vila Nova”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  154/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  redutores  de  velocidade,
conforme especifica”.
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De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
5)  REQUERIMENTO  Nº  155/23,
que “Requer informações sobre a
possibilidade  de  realizar  o
programa  Remissão  Parcial  de
Créditos  Tributários  novamente
neste ano de 2023”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  156/23,
que “Requer informações sobre a
existência  de  providências  da
atual  administração  junto  às
escolas  e  projetos  sociais  e
esportivos  com  crianças  e
adolescentes,  em  relação  às
questões  de  racismo  que  tem
sido  evidenciado  mundialmente
nestes últimos dias”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
7)  REQUERIMENTO  Nº  157/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  reforma  e
revitalização da Praça João XXIII
(Praça da Fonte Luminosa)”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
8)  REQUERIMENTO  Nº  158/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  câmeras  de  monitoramento,
conforme especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
9)  REQUERIMENTO  Nº  159/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  realização
de leilão de veículos, máquinas e
outros  bens  inservíveis  ao
serviço público”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
10) REQUERIMENTO Nº 160/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  aspecto  da
água  do  Balneário  Prefeito
Benedicto Benício”;
11) REQUERIMENTO Nº 161/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre o acolhimento
de pessoas em situação de rua e
vulnerabilidade social, durante as
noites frias de inverno”;

12) REQUERIMENTO Nº 162/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de colunas  de  ferro  na  esquina
da  residência  existente  na  Rua
Antônio  Machado,  próxima  à
empresa Louis Dreyfus”;
13) REQUERIMENTO Nº 163/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  iluminação
pública  do  Bairro  do  Rancho
Alegre”;
14) REQUERIMENTO Nº 164/23,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  lixeiras  comunitárias  no
Distrito de Sapezal”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
15) REQUERIMENTO Nº 165/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
nos  bloquetes  de  concreto,  na
Avenida Paraguaçu”;
16) REQUERIMENTO Nº 166/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  recape
asfáltico  nas  ruas  Prefeito
Antenor  Assunção,  Paulo  Cei  e
Rotariano  Antonio  Vicente  dos
Reis, na Vila Affini”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
17) REQUERIMENTO Nº 167/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes as  obras
de  acessibilidade  realizadas  na
cidade”.

Histórias, Música & Poesia

Câmara parabeniza Florisvaldo
Silva por lançamento de livro

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador e Presidente
da  Casa,  Paulo  Japonês,  que
parabeniza Florisvaldo  Francisco
da Silva pelo lançamento do livro
“Histórias, Música & Poesia”.

Florisvaldo  nasceu  em  1944  na
cidade de Lutécia. Desde criança
gostava  muito  de  escrever,  mas
com  os  parcos  recursos
financeiros da numerosa família,
era  necessário  ajudar  nos
serviços da roça, com seus pais e
irmãos.  Seu  sonho  de  viver  de
sua escrita, precisou ser adiado.

Os  anos  se  passaram  e,  em
1973,  Florisvaldo  casou-se  com
Iolanda, com quem teve os filhos
Pedro, Sandra, Sérgio e Cláudia.
Nos anos 80, a família mudou-se
para  Tarumã  e  Florisvaldo
trabalhou nesse período na Usina
Nova América.  Nessa época ele
pôde  retomar  sua  paixão  por
escrever.  Em  1987,  a  família
mudou-se  para  Paraguaçu
Paulista.

Em 2002, gravou um CD e nunca
mais  abandonou  sua  vocação
pela  escrita.  São  mais  de  160
letras  de  músicas  e  histórias
registradas  nos  Direitos  Autorais
dos  Artistas  e  4  CDs  gravados,
entre  músicas  e  histórias,  além
de mais de 400 versos e letras de
músicas.

Como estava aposentado e tinha
tempo  livre,  escrevia  o  tempo
todo. As pessoas que o visitavam
em sua  residência,  constatavam
que havia versos espalhados pela
sala, embaixo da cama, por toda
a casa.
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No  início,  Florisvaldo  não  tinha
coragem  de  mostrar  o  que
escrevia  e,  nem  mesmo  sua
família prestava atenção em seus
papéis. Até que um dia, seu irmão
Geraldo,  que  cantava  com  seu
cunhado,  e  se  apresentava  em
emissoras de rádios e TV, o viu
escrevendo e questionou se daria
para  transformar  em  música  os
seus versos e histórias.

Florisvaldo não sabia cantar, mas
com  seu  irmão,  colocaram
melodia  nas  letras.  Quando  já
tinham  20  músicas  prontas,
Florisvaldo decidiu  que era hora
de gravar um CD. No total foram
gravadas quase 60 músicas, que
tocam em algumas emissoras de
rádio do Brasil.

No ano de 2019 um dos membros
da  Academia  de  Letras  visitou
Florisvaldo  e  lhe  disse  que
possuía  material  mais  do  que
suficiente  para  um  livro,  sendo
que,  um  dos  sonhos  de
Florisvaldo era lançar um livro de
sua autoria. 

E, foi assim que, apesar de não
possuir  recursos  financeiros  e,
sendo  necessário  realizar  um
empréstimo bancário que, em 13
de dezembro de 2019, Florisvaldo
fez o lançamento do seu primeiro
livro,  intitulado  “Presente  de
Deus”. Recentemente, ele lançou
seu  2º  livro,  denominado
“Histórias, Música & Poesia”, e já
está escrevendo o próximo.

“Apresentamos hoje essa moção
para homenagear o tão querido e
talentoso  Florisvaldo,   em
reconhecimento  a  sua  trajetória,
seu talento e dedicação. Mesmo
com  as  adversidades  da  vida,
venceu e conseguiu realizar este
sonho de escrever  seus livros e
suas  canções.  Fica  aqui
registrado  o  reconhecimento
desta  Casa  de  Leis”,  disse  o
autor Paulo Japonês.

Paixão de Cristo

Câmara parabeniza
paraguaçuenses que

participaram da encenação

A Câmara de Vereadores aprovou
moção,  na  última  segunda-feira
(5),  de  autoria  do  vereador
Juninho  do  Peg  Pag  Lima,  que
parabeniza  os  paraguaçuenses
que  participaram  da  encenação
“Paixão de Cristo - Vida, Morte e
Ressurreição  de  Jesus”,
promovido pela Igreja São Paulo
no dia 7 de abril.

A apresentação teve início no ano
de 2011 com o incentivo do frei e
o  apoio  da  Comunidade  São
Paulo. Os primeiros passos para
a encenação foram singelos, em
forma  de  quadros  vivos  pelas
ruas que circundam a Igreja São
Paulo.  Os atores e atrizes eram
crianças  ainda,  e  o  som  ficava
dentro  de  um  carrinho  de
supermercado  acompanhando
todo o trajeto.

A  partir  dali,  os  passos  foram
crescendo a cada ano e pouco a
pouco tomaram forma de teatro,
sempre com a ajuda e apoio da
comunidade  paroquial.  Após  a
apresentação  de  2018,  o  teatro
teve  uma pausa  e,  logo  depois,
veio a pandemia.

Este  ano  de  2023  foi  marcado
pelo  retorno  da  encenação  e,
segundo  o  texto  da  moção,  o
incentivo  dos  freis  agostinianos
recoletos e a atuação decisiva do
Pároco  Frei  Vanderlei  foi  muito
importante  para  que  isso
ocorresse. 

“Foi uma belíssima apresentação
da Paixão de Cristo,  no final  da
avenida  Siqueira  Campos,  que
emocionou quem assistiu,  sendo
essa  emoção  mais  uma
motivação  para  que  os
voluntários  continuem
participando  nas  próximas
apresentações.  Importante
reconhecer  a  importância  dos
voluntários, que se dispuseram a
atuar,  organizar,  restaurar  e
montar  cenários,  a  projetar  e
operar  luz  e  som,  a  maquiar  e
vestir  e  até  a  emprestar  a
empilhadeira.  Nosso
reconhecimento  também  a
Elizabeth Bertho, a Beth, que foi
a  responsável  por  toda  a
coordenação  do  teatro,  num
trabalho  brilhante.  E  por  fim,
enaltecer  aos  freis  Vanderlei  e
Ricardo  pelo  apoio  religioso,
emocional  e  financeiro,  pelo
incentivo  e  pela  confiança.
Parabéns a todos”, disse o autor
da moção, vereador Juninho.
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Fiscalização

Vereadores visitam obra
realizada pela Prefeitura em

parceria com usina

Na  última  quarta-feira  (7),  o
Presidente  da  Câmara  Paulo
Japonês  e  os  vereadores
Professor  Derly  e  Professor
Rodrigo  Andrade  visitaram,  no
intuito de fiscalizar, as obras que
estão sendo feitas na estrada e
na  ponte  que  ligam  Paraguaçu
Paulista  à  Usina  Agroterenas.
Eles  estiveram  acompanhados
pelo Diretor do Departamento de
Obras, Thomaz Jeferson.

As  obras  são  fruto  de  uma
parceria  da  Prefeitura  Municipal
com  a  Agroterenas. “Acontece
que  a  água  estava  batendo  na
estrutura da ponte e poderia com
o tempo até ser condenada, mas
com esse trabalho que o Prefeito
está fazendo em parceria com a
usina, significa que essa estrutura
está  sendo  refeita,  fortalecida,
para  que  esta  ponte  não  sofra
dano  algum.  Esse  trabalho  vai
ajudar  não  só  a  usina,  como
também os fazendeiros, sitiantes,
que moram nessa região, que em
tempo  de  chuva  não  podiam
transitar.  Assim  como  a  estrada
do  Rancho  Alegre,  que  foi
devidamente arrumada. Parabéns
ao  Prefeito  e  a  Usina  pelo
trabalho  que  vai  beneficiar
inúmeros  cidadãos  que  passam
por  esses  trechos”,  explicou  o
vereador Paulo Japonês.

A Usina Agroterenas

A  história  da  Agroterenas
começou  muito  antes  de  sua
fundação  e  se  entrelaça  com  a
história  da  família  Rezende
Barbosa,  que  sempre  esteve
ligada à agricultura. 

Após  deixar  a  região  onde
produzia café no final  do século
XIX  em  busca  de  melhores
condições de plantio, a família se
estabeleceu  em  Cravinhos,  na
região  de  Ribeirão  Preto,  e  lá
encontrou terras férteis, iniciando
novas técnicas para o cultivo de
café e algodão.

Com  o  falecimento  de  seu
marido,  Eugênio  de  Rezende
Barbosa,  D.  Olga  Ottoni  de
Rezende  Barbosa  assumiu  a
administração  das  fazendas  e  a
direção e orientação do trabalho
no campo, ao lado de seu irmão
Nelson e de seu filho Renato de
Rezende Barbosa.

Em  1944,  Renato  de  Rezende
Barbosa  adquiriu  a  Fazenda
Nova  América,  na  cidade  de
Assis,  onde  foi  instalada  a
primeira usina de açúcar e álcool
do  Vale  do  Paranapanema.  A
cisão do  Grupo NovAmérica  em
2010 deu origem a Agroterenas,
com atuação no cultivo da cana-
de-açúcar,  laranja  in  natura  e
suco de laranja concentrado. Em
2013,  a  empresa  passou  a
cultivar  soja  e  amendoim.
Atualmente  há  seis  unidades
produtivas  e  mais  de  4.500
colaboradores.  A  unidade  de
Paraguaçu Paulista  fica  no Sítio
Paralcool, Bairro Brejão.
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Audiência Pública

No próximo sábado, Câmara
realiza audiência para discussão

da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  –  COFC  -
realizará no dia 17 de junho, às
14 horas, audiência pública  para
a  discussão do  Projeto  de  Lei
22/2023,  de  autoria  do  Prefeito
Antian,  que  dispõe  sobre  as
diretrizes  orçamentárias  para
elaboração  e  execução  da  Lei
Orçamentária  de  2024  (Lei  de
Diretrizes  Orçamentárias  –  LDO
2024).  Esta comissão é formada
pelos vereadores Juninho do Peg
Pag  Lima  –  presidente;  Fábio
Santos – vice-presidente; e Júnior
Baptista – secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  estabelece  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante o ano de 2024, dirigindo
o  orçamento  anual  para  a
concretização da proposta.

A  população  pode  participar
presencialmente  no  Plenário  da
Câmara  ou  acompanhar,  em
tempo  real,  por  meio  da  página
da  Câmara  Municipal  junto  à
plataforma  Facebook,  link
www.facebook.com/camaraparag
uacu.

Estudantes na Câmara

Alunos da escola Cleia Caçapava
visitam a Casa de Leis

Nesta  semana,  a  Câmara
recebeu duas visitas de alunos da
EMEF  Professora  Cleia
Caçapava  Silva.  A  primeira
aconteceu  na  terça-feira  (13),
com um grupo de alunos 4º ano;
e  a  segunda  foi  na  quinta-feira
(15), com estudantes do 5º. Eles
estiveram  acompanhados  pelos
professores  Karina  Garrossini,
Faduan Bueno, Priscila Colavite,
Claudineia  Cruz,  a  vice-diretora
Eliane Soares e o auxiliar Jhone
Marcel.

Foram  recebidos  na  terça-feira
pelo  presidente  da  Casa  Paulo
Japonês,  pelos  vereadores
Ricardo  Rio,  Daniel  Faustino  e
Professor  Rodrigo  Andrade.  Na
quinta,  quem  recepcionou  as
crianças  foram,  além  do
presidente, os vereadores Daniel,
Fábio  Santos,  Professor  Derly  e
Júnior Baptista.

O intuito das visitas foi para que
os alunos conhecessem o prédio
da  Câmara  Municipal  e
conversassem  com  os
vereadores sobre as curiosidades
que  tinham  sobre  o  processo
legislativo, o papel do vereador, a
criação das leis, etc. 

“A escola Cleia está de parabéns
pela  iniciativa,  essa  semana
recebemos  duas  turmas  e  foi
muito  positivo,  tanto  para  nós
vereadores  quanto  para  as
crianças,  que  tiveram  a
oportunidade  de  aprender  mais
sobre política e cidadania. É uma
honra  sempre  recebê-los”,  disse
o  presidente  da  Casa,  Paulo
Japonês. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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